

## Haut-Rhin Brigitte Klinkert rassure la Brigade verte

**En visite au siège de la Brigade verte, jeudi à Soultz, Brigitte Klinkert a confirmé la pérennité de l'engagement du Haut-Rhin en faveur de la Brigade verte, levant ainsi les doutes apparus il y a quelques mois.**

Le 03/03/2018

En visite au siège de la Brigade verte, jeudi à Soultz, Brigitte Klinkert a confirmé la pérennité de l'engagement du Haut-Rhin en faveur de la Brigade verte, levant ainsi les doutes apparus il y a quelques mois.

C'était LE moment attendu de cette rencontre. Cela a été réglé en deux phrases : « On sait les services irremplaçables que vous rendez aux communes. Je ne vois pas pourquoi on se désengagerait aujourd'hui », a dit Brigitte Klinkert devant une partie du bureau de l'institution et une poignée de salariés.

### **Pistes pour l'avenir**

En affirmant ainsi son soutien à la Brigade verte, la nouvelle présidente du conseil départemental du Haut-Rhin, qui découvrait les locaux soultziens, a mis fin aux interrogations nées en 2016. À l'époque une double menace pesait sur les gardes champêtres : la création des polices territoriales remettant en cause le statut des agents et l'évocation persistante d'une baisse de la contribution départementale. La première n'a guère fait de chemin depuis, la deuxième a donc été officiellement levée cette semaine. Des pistes de développement ont même été évoquées : l'intérêt du Ried de Marckolsheim (17 communes) et... l'éventuelle fusion des départements alsaciens qui entraînerait, de fait, une remise à plat du système.

Dotée d'un budget de 4 millions d'euros, la Brigade verte est subventionnée à 44 % par le département et à 48 % par les communes adhérentes. Elle couvre 326 communes du Haut-Rhin (sur 377) et deux du Bas-Rhin (Muttersholtz et Kintzheim). **M. Pf.**